

L'Éclaireur du Gâtinais, 24 août 2016

Commémoration de la Libération

Un hommage au son de la cornemuse



Samedi matin, on a rendu hommage à Etienne.

▀ C'est par un moment fort en émotion qu'a démarré cette Foire-Exposition 2016. Lors de la traditionnelle célébration de la Libération de Courtenay, un hommage a été rendu à Etienne Lefèvre, président de la FNACA de Courtenay et ses environs, décédé il y a quelques semaines.

Cet infatigable défenseur de la cause des Anciens combattants d'Algérie se réclamant du 19 mars, date historique du cessez-le-feu, aurait été fier de voir apposer sur le monument aux Morts cette plaque qui rend désormais hommage aux Anciens d'Algérie.

Et il aurait été fier de voir les représentants de l'État lui rendre hommage avec respect, parmi lesquels le sénateur Jean-Pierre Sueur, le député Jean-Pierre Door, les conseillers départementaux Corinne Melzassard et Frédéric Néraud.

Cadencée par les interventions de La Lyre Sénonaise, la cérémonie fut poignante, en présence de Mireille Lefèvre, également pilier de la FNACA, et des petits enfants de ce citoyen investi, et la longue plainte de la cornemuse fusant dans le silence du recueillement restera longtemps fichée dans les cœurs.